
定例会議の開催結果
第１ 日時

令和７年４月17日（木）午前10時00分～午前10時50分

第２ 出席者

１ 公安委員会側

竹山委員長、細江委員、岸田委員

２ 県警察側

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、首席監察官

情報通信部長、総務課長

第３ 議事の概要

１ 報告事項

⑴ 令和７年度ブロック術科指導者、女性術科指導者及び術科特別訓練生の指名式の

実施について

警務部長から、令和７年度ブロック術科指導者、女性術科指導者及び術科特別訓

練生の指名式の実施について報告があった。

⑵ 警察に対する苦情申出と処理状況（令和７年３月中）

警務部長から、警察に対する苦情申出と処理状況について報告があった。

⑶ 一般職員初任科生卒業式の実施について

警務部長から、一般職員初任科生卒業式の実施について報告があった。

⑷ 和歌山県の犯罪情勢（令和７年３月末暫定値）

生活安全部長から、和歌山県の犯罪情勢について報告があった。

⑸ 特殊詐欺事件等検挙状況について（令和７年３月末現在）

刑事部長から、特殊詐欺事件等検挙状況について報告があった。

⑹ 交通事故発生状況（令和７年３月末暫定）

交通部長から、交通事故発生状況について報告があった。

⑺ 交通違反検挙状況（令和７年３月末現在）

交通部長から、交通違反検挙状況について報告があった。

⑻ 白バイ特別訓練生指名式の開催について

交通部長から、白バイ特別訓練生指名式の開催について報告があった

各部長の報告後、竹山委員長から、
春の全国交通安全運動の中で「サイン＋サンクス運動」の広報をしていただいてい

ました。これは良い取組なので、今後も継続して広報活動をしていただきたいと思い
ます。

旨の発言があった。

細江委員から、
この時期は生活環境が変化した人が多い。生活環境や心境の変化などから犯罪に巻

き込まれる人が増えることもある。引き続き警戒をしていただきたいと思います。
旨の発言があった。



岸田委員から、
海外からの電話を受けないようにする手続や機能がある。これは特殊詐欺被害の防

止に役立つものなので、今後も繰り返し広報活動をしていただきたいと思います。
旨の発言があった。

２ 決裁事項・専決処理事項等報告
⑴ 不当要求防止責任者講習の委託契約の締結について(令和７年度）

不当要求防止責任者講習の委託契約の締結について報告があり、審議した結果、原案
どおり決定した。

⑵ 審査請求に対する補正命令書の送付について
審査請求に対する補正命令書の送付について報告があり、審議した結果、原案どおり

決定した。

⑶ 運転免許の行政処分について
運転免許の行政処分について報告があり、審議した結果、原案どおり決定した。


